

総務企画常任委員会

教育福祉常任委員会



第2白鳥ニュータウン

● 教育予算関係 ●

問 小学生へのヘルメット贈呈事業がなくなっているが、その理由は。

答 平成18年度は、表郷地域が小学3年生、他の3地域が小学4年生に贈呈したものですが、旧市内の学校の中では効活用が図られない状況も見られることから、今後どういう形で贈呈することが効果的かを研究し、補正で対応してまいります。

● 賦課一般管理費の税務システム保守等委託料が減額されているのはなぜか。

平成18年度一般会計補正予算

問 不登校児童生徒の数は。

答 平成17年度は88名、平成18年度は2月末現在で小学校

が14名、中学校が63名、合計77名であり、さわやか教室には現時点で16名通級しています。

問 県のカウンセラーアセスメントで、配置学級が変わることも可能性はあるが、配置されない

学校については、市単独の力

で、今後検討してまいります。

問 18年度、生活保護の窓口相談は何件か。そのうち申請者は何人か。また、非認定は

何人か。

答 2月末現在、相談件数70件、申請件数51件、うち保護

開始件数48件、却下が3件で

す。

問 18年度、生活保護の窓口相談は何件か。そのうち申請

者は何人か。また、非認定は

何人か。

問 18年度、生活保護の窓口相談は何件か。そのうち申請

者は何人か。また、非認定は

何人か。